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Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Wirtschaft und Arbeit vom  19.10.2022 
  
Für Stadtrat Stachel sei auffällig, dass sich Abweichungen ergeben. Dies sei sicherlich vielen 
Gründen geschuldet. Er bittet trotzdem künftig zu versuchen, dass die Planaufstellungen 
näher am Ergebnis liegen.  
 
Dies sei natürlich immer das Bestreben, so Herr Fischer. Gerade bei den Haushaltsjahren 
2020 und 2021 über die hier berichtet werde sei die Planung jedoch aufgrund der 
Auswirkungen der Corona-Pandemie, eine ganz besondere Herausforderung. In 
verschiedenen Punkten sei unterjährig außerdem immer die Chance genutzt worden, 
Förderprojekte zu beantragen und zusätzliche staatliche Fördermittel in Anspruch zu 
nehmen. Das solche Fördermöglichkeiten seitens des Staates entwickelt werden, sei 
allerdings manchmal bei der Haushaltsaufstellung noch nicht ersichtlich. Herr Fischer betont, 
dass solche Förderungen auch in Zukunft in Anspruch genommen werden sollen, auch wenn 
diese nicht geplant seien.  
 
Die Mitglieder des Finanzausschusses nehmen den Gebührenbericht des Bürgerhauses zur 
Kenntnis.  
 
 

 


